

Le LAB : voyage intersidéral dans l'innovation ministérielle !

Au dernier CSA d'administration centrale nous avons découvert que le ministère s'était doté d'un laboratoire de l'innovation : le LAB, sous le pilotage du Département de la stratégie et de la modernisation-DSM. Apparemment, il y a des gens qui se réunissent et réfléchissent à des innovations, de nouvelles formes d'organisations et de modes de travail, des inventions qui vont révolutionner l'Humanité.

L'administration, très fière, nous a présenté sa dernière innovation. Après des jours, des semaines de réflexions et de recherches, une idée géniale est apparue comme une évidence : « nous pensons que les agents travailleraient peut-être mieux s'ils travaillaient... ensemble ! »

Espionnage industriel



Le LAB

Ceux qui nous gouvernent en rêvaient, le SG du MC l'a fait ! Heureusement que l'Humanité ne les a pas attendus !